

ENTREVISTA: MARCO ANTONIO BLANCO, Socio Fundador y Director Técnico de Activa Sistemas

“Tenemos una gran vocación por la utilización de software libre”

Desde sus orígenes en el año 1998, Activa Sistemas ha sido una de las firmas pioneras en el uso de software libre en España, promoviendo sus ventajas a través de diversas acciones en todo el país. Esta empresa andaluza de servicios informáticos avanzados está especializada en el ámbito de los sistemas y comunicaciones, y su objetivo prioritario es ayudar a sus clientes a invertir de forma adecuada en TICs.

¿Cuáles son sus actividades principales?

A pesar de que tenemos un catálogo de servicios muy amplio, nuestra actividad se puede resumir en tres líneas esenciales: implantación completa de sistemas informáticos, desarrollo web e implantación de sistemas de gestión empresarial ERP. Nuestra peculiaridad es que, siempre que sea posible, tenemos una gran vocación desde nuestros orígenes por la utilización de software libre. Además, complementamos estas líneas de actuación con otros servicios secundarios, como consultoría, formación, marketing online, alojamiento virtual o distribución de hardware.

¿Qué productos distribuyen?

Distribuimos tres tipos de productos, de los cuales dos son de desarrollo propio (ASLinux Desktop, que es una plataforma Linux orientada a los escritorios de usuarios hispanoparlantes y adecuada para todo tipo de perfil, ya sea corporativo, doméstico, portátil, etc.; y ASCore, un conjunto de herramientas de desarrollo para el lenguaje PHP disponible bajo una licencia libre) y el tercero es openXpertya, un software de gestión de empresas (ERP) completo de licencia libre del que Activa Sistemas es socio oficial.

¿A qué perfil de cliente dirigen sus servicios?

Nos dirigimos a cualquier tipo de empresa o entidad, independientemente de su tamaño, de su actividad o de su ubicación geográfica. El hecho de contar con un equipo de colaboradores externos de elevada cualificación nos permite acometer proyectos de gran envergadura, como el que ahora estamos desarrollando para CTAP (Centro Tecnológico Andaluz de la Piedra), que es una solución empresarial basada en openXpertya que permitirá a las empresas del sector modernizar sus sistemas informáticos de manera casi gratuita gracias a este software de licencia libre.

¿Qué parámetros definen su política corporativa?

Nuestro objetivo siempre ha sido satisfacer las necesidades del cliente, resolver sus problemas de forma entendible y en los plazos estipulados. Además, estamos en fase de certificación en base a las normas ISO 9001 e ISO 27001.



¿Cuáles son sus proyectos de futuro más importantes?

Desde los inicios, nuestra meta para mantenernos en el mercado y asegurar unos flujos constantes de proyectos ha sido diversificar las actividades, estar atentos a la evolución del mercado y procurar la formación continuada de los empleados para poder ofrecer las funcionalidades más innovadoras al cliente.



ACTIVA SISTEMAS

www.activasistemas.com
info@activasistemas.com